Nancy Pérez Márquez



Nació en la Isla Grande de Chiloé. Cursó su enseñanza básica en la Escuela Rural de Agua Fresca en Punta Arenas y la Enseñanza Media en el Liceo Técnico María Behety. Posteriormente se incorpora a la vida laboral haciendo un reemplazo como paradocente en el Liceo Sara Braun en 1992.

En 1993 se fue a trabajar como inspectora de internado en la Escuela de Agua Fresca y posteriormente don Víctor Tréllez la llamó para que vuelva a trabajar al Liceo sara Braun donde se incorporó en 1995. Afirma que "Existía mucha unión en el Liceo y esto se fue perdiendo paulatinamente, el Liceo fue cambiando de a poco y sin darnos cuenta".

"Debo destacar que ha subido la matrícula, existe bastante disciplina del estudiantado y que los profesores se la juegan por las actividades de los estudiantes"

Existía mucha preocupación con la vida de todos nosotros, fue la época en que era director don Víctor Tréllez. Recuerdo que hubo actividades que fueron muy importantes y donde nos dimos a conocer como cuando ganamos el torneo de Cheerleaders con Andrea Gálvez. También recuerdo que hubo muchas actividades conmemorativas para la celebración del centenario del Liceo.

Debo destacar que ha subido la matrícula, existe bastante disciplina del estudiantado y que los profesores se la juegan por las actividades de los estudiantes. Me sentí muy mal cuando tuve que irme del Liceo a la Escuela Croacia, la verdad es que no me acostumbraba y me sentí muy feliz cuando volví al Liceo donde siempre he trabajado ".